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ВыстаВка белгородских художникоВ В Шебекино

примите поздравления z

служит родине земляк z

прогноз погоды z

Суббота, 20 февраля: ночью -14 °С, 
днём -3°C, ветер юго-западный 3 м/с, 
давление 752 мм рт. ст.
Воскресенье, 21 февраля: ночью  
-7 °с, днём -1 °C, ветер западный 4 м/с, 
давление 759 мм рт. ст.
Понедельник, 22 февраля: ночью -1 °с, 
днём +2 °C, ветер западный 2 м/с, 
давление 758 мм рт. ст., снег.
Вторник, 23 февраля: ночью -15 °С, 
днём +1 °C, ветер восточный 5 м/с, 
давление 765 мм рт. ст., снег.
Среда, 24 февраля: ночью -15 °С, 
днём -12 °C, ветер восточный 5 м/с, 
давление 766 мм рт. ст., снег.

Хочется рассказать о замечательной 
многодетной семье Юрия Ивановича 
и Антонины Александровны Зубко-
вых, проживающей в селе Авиловка 
Первоцепляевской территории. Креп-
кая, дружная семья вырастила троих 
прекрасных детей. Сегодня речь пой-
дёт о младшем сыне Игоре.

Родился Игорь Зубков 14 августа 2001 
года. Рос трудолюбивым, отзывчи-

вым, всегда помогал родителям по хозяйс-
тву. Как обычный сельский паренёк, любил 
погонять в футбол, побегать наперегонки 
с ребятами, посоревноваться в плавании 
на реке, поиграть в «войнушку»... Тяга к 
военному делу к нему пришла ещё в де-
тстве, он интересовался разным вооруже-
нием, транспортом, авиацией и всем, что 
связано с почётной профессией – защит-
ник Отечества. Во время обучения в Перво-
цепляевской средней школе, активно учас-
твовал в спортивных мероприятиях. Зани-
мал призовые места в районной и облас-
тной олимпиадах по ОБЖ. В спортивных 
соревнованиях школы был одним из луч-
ших участником команды. Всегда стремил-
ся стать сильнее, быстрее, успешнее, опыт-
нее во многих направлениях. Получил се-
ребряный знак ГТО.

С 2015 года параллельно с учёбой в шко-
ле Игорь стал заниматься в военно-патри-
отическом клубе «Русичи» под руководс-
твом Юрия Григорьевича Кирика, совер-
шенствовался в физической и специаль-
ной подготовке по рукопашному бою, так-
тическим действиям, топографии, работе с 
личным составом. Совершал марш-броски 
на дистанции от 3 до 15 километров, прыж-
ки с парашютом. Первый прыжок совер-
шил в апреле 2016 года, после чего сдал 
определённые нормативы для получения 
права носить берет и тельняшку.

В городе Алатырь Республики Чувашия 
6 августа 2016 года на День города Игорь 
Зубков занял первое место в межрегио-
нальном смотре молодёжных почётных 
караулов и знаменных групп.

Весной  2017 года он проходил стажи-
ровку на военно-патриотической смене 
во Всероссийском лагере «Орлёнок», где 
за неделю знакомства показал себя с луч-
шей стороны во многих направлениях и 
был выдвинут на место командира взво-
да. При прохождении маршрута в горной 
местности на протяжении 10 километров 
показал себя достойным командиром.

В декабре 2017 года Игорь был занесён 
на молодёжную Доску почёта города Ше-
бекино «Молодёжь ТОП». 18 декабря 2017 
года получил знак «Юный защитник Оте-
чества».

Дорогие белгородцы! 
Примите самые искренние и сердечные поздравления с Днём 

защитника Отечества!
Для многих поколений нашей страны этот праздник - символ 

воинской доблести и отваги. Он хранит память о несгибаемой во-
ле, истинном героизме и непоколебимой стойкости нашего наро-
да и его сынов, посвятивших себя ратному делу,  об их героичес-
ких подвигах, которые навсегда останутся для всех нас примером  
беззаветного служения Родине и любви к своей земле.  

Сегодня мы хотим выразить огромную благодарность тем, 
кто носил и продолжает носить военную форму, тем, кто береж-
но хранит наш покой. Особые слова признательности участни-
кам Великой Отечественной войны, воинам-интернационалис-

там, участникам операций XXI века - это уникальные люди осо-
бой закалки и выдержки, с честью исполнившие свой граждан-
ский долг перед нашей державой. 

23 февраля - всенародный праздник, ведь в каждой семье есть 
свои защитники Отечества, которые являются надёжной подде-
ржкой и опорой для своих родных и близких. 

Уважаемые белгородцы! От всей души желаем согласия, счас-
тья и добра! Здоровья и благополучия вашим семьям! Пусть этот 
день всегда будет мирным и радостным!

Врио Губернатора Белгородской области
Белгородская областная Дума 

Главный федеральный инспектор по Белгородской области

Уважаемые ветераны 
Вооружённых Сил России!

Уважаемые военнослужащие! 
Дорогие земляки!

Мужество, патриотизм, сила ду-
ха и самоотверженность испокон ве-
ков были символами российского во-
инства, а воинская доблесть была и 
остаётся одним из главных мужских 
качеств. 

23 февраля мы чествуем тех, кто за-
щищал нашу страну на протяжении 
всей её легендарной истории, и тех, 
кто сегодня верным служением Оте-
честву обеспечивает обороноспособ-
ность, безопасность, мощь и единс-
тво России.

Этот праздник как связующее звено 
между прошлым и будущим, как дань 
глубокого уважения и признательнос-
ти всем поколениям защитников Ро-
дины.

Мы глубоко чтим и помним подвиги 
героев, отстоявших свободу и незави-
симость нашей страны. Самые тёплые 
слова благодарности заслуживают ве-
тераны Великой Отечественной войны, 
Вооруженных Сил, боевых действий, 
доблестные дела которых во благо Ро-
дины являются неизменным ориенти-
ром для будущих поколений.

Мы признательны тем, кто стоит на 
страже национальных интересов и бе-
зопасности государства, приумножая 
славные традиции российских Воору-
женных сил. 

Уверены, нынешнее поколение во-
инов-защитников — достойные пре-
емники своих отцов и дедов. Воен-
ная служба для многих из них стала не 
только священным долгом, но и при-
званием, смыслом жизни. Труд воинов 
всегда был одним из сложных, он и се-
годня требует глубоких знаний, блес-
тящей подготовки, отваги и, конечно, 
любви к своей стране.

Дорогие земляки! Примите искрен-
ние и тёплые поздравления с наступа-
ющим праздником! 

От всей души желаем вам крепко-
го здоровья, неиссякаемой силы духа, 
мира и благополучия в каждом доме, 
успехов во всех начинаниях на благо 
Отечества!

С уважением,
В. ЖДаноВ, 

глава администрации 
Шебекинского городского округа

а. СВетличный,
председатель  Совета депутатов 

Шебекинского городского округа

«От мечты - к цели!»

Находясь в городе Костроме, Игорь Зуб-
ков проходил допризывную подготовку в 
парашютно-десантный полк, где показал 
высокие результаты на всех этапах конт-
рольной проверки. Также он проходил кур-
сантскую стажировку в городе Ярославле в 
полку противовоздушной обороны. Всё это 
Игорь делал для осуществления своей глав-
ной мечты – стать настоящим и достойным 
защитником своей Родины.

После сдачи школьных выпускных эк-
заменов в 2018 году, пройдя профотбор и 
отбор по спортивным нормативам, Игорь 
поступил в Рязанское Высшее Воздушно-
десантное командное училище имени Ге-
нерала армии Василия Филипповича Мар-
гелова на факультет среднего профессио-
нального образования с конкурсом 7,5 че-
ловека на место.

Во время обучения Зубков показал хо-
рошие результаты строевой выучки, лич-
ной организованности, физической и спе-
циальной подготовленности. При сдаче 
сессии по физической подготовке выпол-
нил нормативы на высшем уровне, а так-

же подтвердил высший результат, получив 
спортивный разряд «Кандидат в мастера 
спорта» по военному четырёхборью.

Первый прыжок с парашютом в училище 
Игорь совершил на курсе молодого бойца, 14 
августа 2018 года, это был его 17-й прыжок 
на его семнадцатилетие. На счету Зубкова 
уже 13 прыжков в училище, из которых: 7 – 
с самолета АН-2, 2 – с вертолета МИ-8, 4 – с 
самолета Ил-76. Всего на данный момент у 
Игоря 29 прыжков с парашютом.

Скоро Игорь Зубков закончит Высшее 
Воздушно-десантное командное училище 
и будет переведён в войсковую часть для 
принятия должности командира взвода.

А мы, односельчане, очень гордимся 
своим земляком. И огромная благодар-
ность родителям за такого сына! Ведь как 
говорится: «Есть такая профессия – Роди-
ну защищать!». А у нас есть такие надёж-
ные защитники, которым хочется сказать 
«Спасибо!». 

ольга ПУЗиКоВа,
 менеджер по КМД Первоцепляевского 

Центра культурного развития 
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внимание! z

личный приём z

Отделения Почты России 
в Белгородской области 
изменят график работы              
в связи с 23 февраля

20 февраля почтовые отделения в 
Белгороде и Белгородской области за-
кроются на час раньше. 

21 и 24 февраля отделения Почты 
России будут работать по обычному 
графику, а 22 февраля – по расписа-
нию субботы. 

23 февраля станет выходным днем 
для всех почтовых отделений Белго-
родской области.

Уточнить график работы почтовых 
отделений или найти на карте ближай-
шее открытое отделение можно на 
сайте pochta.ru или в мобильном при-
ложении. 

Установить приложение можно 
перейдя по ссылке с мобильного уст-
ройства: http://onelink.to/a3jqkr. 

наши интервью z
Жизнь армии тесно связана с рабо-
той военных комиссариатов. Неда-
ром говорят: как театр начинает-
ся с вешалки, так и армия - с воен-
комата. В преддверии Дня защитни-
ка Отечества мы встретились с воен-
ным комиссаром города Шебекино и 
Шебекинского района Белгородской 
области Вадимом Александровичем 
Дорошенко. 

— Вадим Александрович, ежегодно 
из нашего округа призываются юно-
ши на срочную службу. Как вы може-
те охарактеризовать осенний призыв 
2020 года?

— В прошлом году было призвано по-
рядка 100 человек. И вот что хотелось бы 
отметить: многим из них доктора поста-
вили пометку в документах «полностью 
здоров». И служить ребята идут с жела-
нием. На заседания призывной комиссии 
они приходят с приподнятым настроени-
ем, многие имеют хорошую физическую 
подготовку, занимались спортом. До ар-
мии ребята успевают получить какую-то 
специальность, имеют права, позволя-
ющие им водить машину. Это помогает 
им овладеть военным ремеслом. А когда 
они возвращаются домой, то продолжа-
ют учиться, ищут себе работу по специ-
альности. Известно ведь, что после служ-
бы в рядах Вооружённых сил России ра-
боту найти легче.

— Часто ли сейчас родителям при-
ходят благодарственные письма от ко-
мандиров частей, где служат их сыно-
вья?

— Добрые отзывы и характеристики 
приходят. Правда, раньше их было боль-
ше. Такие письма из частей, где служат 
наши ребята, — это отличное средство 

Шебекинцы следуют традициям 
доблести, чести и отваги

патриотического воспитания и яркий 
пример для подрастающей молодёжи. 

—  Тем, кто собирается стать офице-
ром, в феврале не рановато обращать-
ся в военкомат?

— Нет, не рано. Затягивать с выбором 
не нужно. Приём в вузы Минобороны со-
стоит из мероприятий первичного отбо-
ра в военном комиссариате и затем про-
фессионального отбора непосредственно 
в вузе. Если молодой человек решил свя-
зать свою судьбу с военной службой, то 
уже пора собирать документы. Первым 
делом подаётся заявление в военный ко-
миссариат. Мы заблаговременно высы-
лаем документы в вуз, где сначала про-
ходит конкурс «дел» призывников. А по-
том уже вступительные испытания. В свя-
зи с неблагоприятной эпидемиологичес-
кой обстановкой люди, изъявившие же-
лание поступить в военный вуз, сегодня 
сдают экзамены в Белгороде, на област-
ном сборном пункте.   

— То есть, если старшеклассник ре-

шил поступить в высшее военно-учеб-
ное заведение, он не может напрямую 
подать документы туда. Вначале он 
должен прийти к вам?

— Да, именно так. Он, конечно, может 
приехать туда, куда решил поступать. Оз-
накомиться, посмотреть, какие в учебном 
заведении условия, какие там имеются фа-
культеты. Тем более, сейчас во многих ву-
зах проходят дни открытых дверей. Однако 
подать документы для поступления напря-
мую, как в гражданский вуз, нельзя. Потен-
циальный абитуриент должен прийти в во-
енный комиссариат по месту жительства и 
написать заявление с просьбой направить 
его кандидатом для поступления в соот-
ветствующее учебное заведение.

— Девушек тоже принимаете?
— Да, приём женщин в вузы Минис-

терства обороны проводится на тех же 
условиях, что и приём мужчин.

— Вы проводите медкомиссию?
— Мы проводим медкомиссию, про-

фессионально-психологический отбор, 
комплектуем личное дело и отправляем 
документы в вуз. В самом вузе сначала 
проходит конкурс личных дел — изуча-
ются документы. Некоторые претенден-
ты отсеиваются уже на первом этапе. Тех, 
кто пройдёт этот конкурс, вызывают на 
профотбор и отбор по уровню физичес-
кой подготовки.

— Что бы вы хотели пожелать шебе-
кинцам в канун праздника?

— Прежде всего хотел бы поздравить 
наших ветеранов, которые геройски защи-
щали нашу страну в годы Великой Отечес-
твенной войны, и пожелать им здоровья, 
бодрости, крепости духа. Всем мужчинам 
Шебекинского городского округа желаю 
доброго здоровья, отличного настроения, 
успехов во всех делах и начинаниях. 

Роман тРоФиМоВ
Фото автора

25 февраля 2021  года с 11.00 ча-
сов в администрации Шебекинского 
городского округа (г. Шебекино, пл. 
Центральная, 2, каб.108) состоится 
приём граждан в Общественной  при-
емной  Губернатора Белгородской об-
ласти в Шебекинском городском ок-
руге.

Приём граждан проводит Панин 
Александр Григорьевич, Уполномо-
ченный по правам человека в  Белго-
родской области.

Предварительная запись прово-
дится по телефону: 3-29-13.

приём z

«Необходимо слышать каждого человека»
Глава администрации Шебекинско-
го городского округа Владимир Нико-
лаевич Жданов провёл личный приём 
граждан в режиме видеосвязи. Он по-
общался с жителями Бершаковской и 
Большегородищенской территорий.

Как всегда люди обратились к руко-
водителю округа со своими набо-

левшими вопросами, большинство из ко-
торых  - общественно значимые. Так, жи-
тельница Александровки Наталья Алексан-
дровна Подлегаева  попросила отремон-
тировать школу в их селе и открыть до-
суговый центр, где могли бы собираться 
местные жители.  Владимир Николаевич 
Жданов ответил, что капитальный ремонт  
школы планируется провести в 2023 году. 
После  реконструкции она станет социаль-
ным центром,  в котором под одной кры-
шей будут находиться школа, детский сад,  
библиотека и Дом культуры, поскольку тут 
имеется вместительный актовый зал. Его, 
кстати, можно использовать для проведе-
ния массовых и праздничных мероприя-
тий и сейчас, вернее после снятия ограни-
чительных мер, связанных с пандемией.

Заведующая Борисовским фельдшерс-
ко-акушерским пунктом Ирина Викторовна 
Надъярная от имени односельчан поблаго-
дарила за открытие магазина. И попросила 
содействия в проведении капитального ре-
монта дороги по улице Мира с устройством 
водостока. Услышала, что дорогу приведут 
в порядок в следующем году, в этом же году 
решат вопросы по водоотведению и устройс-
тву освещения остановочного комплекса на 
автодороге у села Александровка.

В Булановке в прошлом году произошли 
добрые перемены. Жительница села Анна 
Ивановна Зыбина от имени земляков вы-

разила признательность властям за ремонт 
дороги на центральной улице, за благоуст-
ройство парка.  Теперь жители хотят, что-
бы  дороги были также отремонтированы  
в районе памятника, ФАПа, ДК и по улице 
Молодёжной.  Это, как выяснилось, постара-
ются сделать уже в этом году.  Также глава 
администрации округа обсудил  с учителем 
Марией Петровной Азаровой ремонт спорт-
зала в Булановской школе, который необхо-
димо завершить к новому учебному году.

Заведующая Стариковским клубом 
Юлия Дмитриевна Грущенко поблагодари-
ла за создание общественной досуговой зо-
ны возле их учреждения культуры и поп-
росила главу администрации округа посо-
действовать в приобретении сценических 
костюмов для сельских самодеятельных ар-
тистов. Владимир Николаевич Жданов от-
ветил, что привлечёт для скорейшего реше-
ния этой проблемы наших депутатов.

С  жительницей  Второй Стрелицы  Нел-
ли Николаевной Абакумовой руководитель  
муниципалитета обсудил установку нового 
остановочного комплекса в селе Тюрино и в 
дальнейшем – дополнительных остановок в 
Большом Городище и Второй Стрелице.

Татьяна Алексеевна Лазарева от имени 
односельчан поинтересовалась тем, как 
продвигается дело с возведением храма в 
Большом Городище. Глава администрации 
округа ответил, что сейчас продолжается 
оформление всех необходимых докумен-
тов. Пандемия немного замедлила  сроки 
строительства церкви, но с наступлением 
весны оно обязательно возобновится.

- Личное общение с жителями – важ-
ная часть нашей работы. Нам необходимо 
слышать каждого человека. Благодарю всех 
за конструктивные предложения, - сказал 
Владимир Николаевич Жданов в заверше-
ние личного приёма граждан.

Юрий тРоФиМоВ


